

Desapareció el periodista argentino Osvaldo Jauretche

BRUSELAS, 17 de octubre (EFE).— La comisión argentina de los Derechos Humanos (CADHU) pidió hoy viernes a todas las organizaciones sociales su solidaridad en la protesta por el caso del periodista argentino Osvaldo Jauretche, desaparecido el 10 de octubre pasado.

Cuatro personas de paisanos se llevaron, al parecer, a Jauretche, quien —según la "CADHU"— trabajaba en el diario Clarín de Buenos Aires y que acababa de dejar a sus hijos en la escuela.

Desde entonces no se tienen noticias suyas, añade la nota.

La CADHU pidió la cooperación de los organismos belgas y de la comunidad económica europea (CEE) para solicitar al gobierno militar argentino la liberación del periodista.

Los abogados Fernando Torres y Emilio Mignone, presentaron en Buenos Aires recursos de "Habeas Corpus" en favor del detenido, finaliza la nota.

Argentina: muchos desaparecidos están en cárceles clandestinas

(AFP, AD y DPA)

PARIS, 17 de octubre.—Tres refugiados argentinos —cuyos nombres no trascendieron— denunciaron en conferencia ofrecida en la Asamblea Nacional Francesa que muchas personas desaparecidas en su país están detenidas en cárceles clandestinas, en las cuales ellos mismos estuvieron detenidos.

Los ex "desaparecidos" argentinos fueron presentados por el miembro de la mayoría gubernamental y presidente del grupo parlamentario para los derechos humanos, diputado Bernard Stasi.

Stasi aclaró que el móvil de la conferencia era apoyar el recurso presentado en agosto pasado por familiares de 15 desaparecidos, que el gobierno argentino niega tenerlos, pero que los refugiados afirman haber visto durante su detención. Estaba presente Jacques Michel, abogado de las familias de 15 franceses secuestrados en Argentina. Stasi recordó que

entre 12 y 15 mil personas están en esta situación en el país sudamericano.

"GRAVES VIOLACIONES"

Por su lado, en Washington, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) renovó sus cargos contra el gobierno argentino por "gravísimas violaciones" del derecho a la vida, justicia, libertad e integridad de la persona.

La CIDH incluye nueve casos como ejemplo: el del ex diputado Hipólito Solari Irigoyen "detenido, torturado... obligado a abandonar" su país; el ex diputado Mario Abel

Amaya, muerto en la cárcel tras la tortura; el uruguayo Enrique Rodríguez Arrea Piera, deportado a su país; la sicopedagoga María Mónica Mignone, desaparecida; el empleado Jorge San Vicente, desaparecido; la sueca-argentina Anahí Mariani, secuestrada y desaparecida; Rosa Ana Frigerio, alegadamente muerta cuando estaba inmóvil por una operación y Gustavo Westerkamp, detenido cuando se presentó a cumplir el servicio militar.

Entre tanto, en Copenhague, un grupo de refugiados argentinos externó sus protestas por estos motivos frente a la embajada de su país.

En otro orden, el dirigente socialista francés Lionel Jospin y la Comisión Chilena de Derechos Humanos, felicitaron al argentino Adolfo Pérez Esquivel por el Premio Nobel de la Paz 1980.